

Fotoausstellung
“Facetten einer Region”
ahl - arbeitskreis hanauer lichtbildner

Vernissage

no3

Freitag 2. November 2007
19.00 Uhr

mit der Gruppe Hypertone und
prämierten Spitzenweinen aus
Rheinhessen von Axel Seck.

Klaus Ansorge - Dr. Otto Beyer - Klaus Bönig - Roland Grimm - Volkmar Hochstadt



Alain de la Maison - Rolf Dieter Pfeiffer - Michael Sältzer - Micha Schnitzer - Günter Trapp

vom 2. - 21. Nov. 2007
im Goldschmiedehaus Hanau
Dienstag bis Sonntag von 11.00 - 17.00 Uhr
Montags geschlossen.



Der »arbeitskreis hanauer lichtbildner« (ahl) zeigt drei Wochen lang

vom 02.11.07 bis 21.11.07

im Deutschen Goldschmiedehaus, Altstadt Hanau

seine neue Fotoausstellung

mit dem Titel

»ahl no3 - Facetten einer Region«

Die Vernissage findet am 02.11.07 um 19 Uhr statt. Eine Einführung gibt die
Kunsthistorikerin und Geschäftsführerin der Gesellschaft für Goldschmiedekunst Frau
Dr.Christianne Weber-Stöber.

Zum **ahl** gehören sowohl Berufs- als auch Amateurfotografen, die in dieser Fotoausstellung
Bilder unserer Region präsentieren. Sehr unterschiedliche abwechslungsreiche
Interpretationen des Themas kommen durch die individuelle »Handschrift« der einzelnen
Aussteller zustande.

Diesmal kamen alle praktizierten Fototechniken, von Digitalkameras über klassische Kameras mit Filmen im Kleinbild- und Mittelformat bis hin zum »Königsformat« 8x10 inch zum Einsatz. Gezeigt werden sowohl Schwarzweiss- als auch Farbbilder, sogar solche im Panoramaformat. Die Bandbreite von realitätsnahen bis hin zu abstrakten Motiven gestaltet die Ausstellung zu einem einmaligen Erlebnis, lädt zu einem genussreichen Besuch ein. Die Vernissage wird von der Gruppe **Hypertone** musikalisch und vom **Weingut Seck** aus Rheinhessen mit edlen Weinen begleitet.

Die Besucher erwartet im **Deutschen Goldschmiedehaus** im Herzen der Hanauer Altstadt ein erlebnis- und abwechslungsreicher Abend.

Freier Eintritt zur Vernissage.

Deutsches Goldschmiedehaus

Altstädter Markt 6

63450 Hanau

[Anzeige im Stadtplan](#)

Presse-Echo:



Stilistische Vielfalt

Rund 150 Besucher begrüßte der Arbeitskreis Hanauer Lichtbildner zu seiner Jahresausstellung im Deutschen Goldschmiedehaus. Zehn Amateur- und Profifotografen aus der Umgebung zeigen dort zu den Öffnungszeiten des Hauses noch bis zum 21. November Arbeiten unter dem Titel „ahl no3“. Die Werkschau besticht vor allem in ihrer Vielfalt aus inhaltlicher, stilistischer und technischer Perspektive mit lokalen Themen. Von klassischer Analogfotografie bis hin zu hochmodernen HDR-Bildern (High Dynamic Range) sind viele Facetten der Fotokunst abgedeckt. In diesem Bild wurde ein Stück Frankfurt mit dem Computer verfremdet.

mafi/Foto: Fischer

HANAUER ANZEIGER

Montag, 5. November 2007